

Pressemitteilung

Vaudoise Versicherungen: Die Generalagentur Zentralschweiz feiert in Luzern ihr 100-jähriges Bestehen

Lausanne, 17.05.2018 – **Die Generalagentur Zentralschweiz feiert heute um 18 Uhr offiziell ihr 100-jähriges Bestehen in Luzern im Beisein von Philippe Hebeisen, CEO der Vaudoise. Dabei eröffnen die Generalagenten Rouven Blattner und Andreas Demola auch gleich ihre neuen Büroräumlichkeiten im Erdgeschoss. 2018 sind zahlreiche Events und Kommunikationsaktionen rund um das 100-jährige Jubiläum der Generalagentur Zentralschweiz vorgesehen.**

Acht Standorte und sechs Kantone

Seit Januar 2018 gehört die Agentur Luzern zur Generalagentur Zentralschweiz. Sie wird von den beiden Generalagenten Rouven Blattner und Andreas Demola geleitet und verteilt sich auf acht Standorte in sechs Kantonen. Trotz der grossen geografischen Reichweite liegt es den 55 Mitarbeitenden am Herzen, die regionalen Gegebenheiten an allen Standorten zu respektieren.

Für Rouven Blattner ist es «eine Herausforderung, eine Agentur dieser Grösse zu leiten und eine gemeinsame Dynamik zu schaffen». Andreas Demola seinerseits ist «sehr stolz, sich für die Kunden der Vaudoise in der Zentralschweiz einzusetzen und die genossenschaftlichen Werte weiterzugeben, die die Vaudoise so einzigartig machen».

Ein Schaufenster zum 100-jährigen Jubiläum

Anlässlich ihres 100-jährigen Bestehens hat die Agentur Luzern ihre Büros an der Obergrundstrasse 50 um das Erdgeschoss erweitert, um so mehr Sichtbarkeit zu erhalten und ihre Kunden in einer modernen und hellen Rezeption empfangen zu können. Die Generalagenten Andreas Demola und Rouven Blattner können auf die Kompetenzen und das Know-how der 55 Mitarbeitenden in der Zentralschweiz zählen, um den Kunden individuelle Versicherungs- und Vorsorgelösungen anzubieten.

Die Vaudoise Versicherungen sind seit 1918 in Luzern vertreten. Die Agentur Luzern zählt zu den ersten Agenturen der Versicherung in der Deutschschweiz, wo die Vaudoise 1916 zum ersten Mal Fuss fasste. Die Agentur Luzern war zuerst an der Hirschmattstrasse ansässig, bevor sie 2004 an den heutigen Standort an der Obergrundstrasse zog. 2004 übernimmt Markus Bucheli die Leitung in Luzern und setzt sich mit Herzblut für die Bekanntheit der Vaudoise in der Deutschschweiz ein. Mit seinem Engagement, seiner positiven Art und dank seinem breiten Netzwerk konnte er die Vaudoise in Luzern etablieren und ihr ein Gesicht verleihen.

Getragen von den genossenschaftlichen Werten

Seit ihrer Gründung im Jahr 1895 geht die Vaudoise stets mit der Zeit. Den genossenschaftlichen Werten ihrer Muttergesellschaft Mutuelle Vaudoise bleibt sie jedoch treu. Seit einigen Jahren beteiligt

die Vaudoise die Kunden an ihrem Erfolg, indem sie einen Teil des Geschäftsgewinns an sie weitergibt. Die Inhaber einer Lebensversicherung verfügen über ein vertragliches Anrecht auf eine Überschussbeteiligung. Die Inhaber einer Privat- oder Betriebshaftpflichtversicherung, einer Sach-, oder Hausratversicherung profitieren von den guten Ergebnissen der Vaudoise, indem sie alle zwei Jahre einen Teil des Gewinns der Vaudoise Allgemeinen in Form von Prämienvergünstigungen zurückerhalten.

Die Medienvertreter sind herzlich zum offiziellen Empfang am 17. Mai 2018 ab 18 Uhr eingeladen.

Bitte melden Sie sich bei Rouven Blattner oder Andreas Demola an via rblattner@vaudoise.ch oder ademola@vaudoise.ch.

Diese Pressemitteilung ist verfügbar unter www.vaudoise.ch.

Weitere Auskünfte:

Rouven Blattner, Generalagent, 041 767 00 30, rblattner@vaudoise.ch

Andreas Demola, Generalagent, 041 926 71 55, ademola@vaudoise.ch

Carole Morgenthaler, Pressesprecherin, 021 618 82 46, cmorgenthaler@vaudoise.ch

Die Gruppe Vaudoise Versicherungen

Die Vaudoise gehört zu den zehn grössten Privatversicherern in der Schweiz. Das 1895 gegründete Unternehmen bietet hochwertige Beratung und Produkte in allen Bereichen der Versicherung und der Vorsorge. Dank ihrem dichten Agenturnetz ist die Vaudoise in der ganzen Schweiz vertreten. Damit ist sie nah bei den Kunden – für die Beratung und die Schadenregulierung. Die Gruppe beschäftigt rund 1'550 Mitarbeitende, darunter etwa 100 Lernende.